Vpe pág:

\$910.057 \$1.591.520 Vpe portada: \$1.591.520

15/10/2024

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

11.200 11.200

57,18%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Dos penquistas dijeron presente en exigente cita militar en Reino Unido

Militares relataron experiencia y el orgullo de representar al país entre los 120 ejércitos participantes.

Germán Palma Pérez

asi 12 mil son los kilómetros que distancian Concepción con Gales, en el Reino Unido, donde se vivió uno de los ejercicios militares más exigentes del mundo. Se trata del "Cambrian Patrol", prestigioso certamen que organiza el Ejército británico y que este año reunió a 120 ejércitos del planeta, entre ellos el chileno-único de Sudamérica en decir presente-, que luego de tres días de duras pruebas, obtuvo medalla de plata, dejando en evidencia la prepara-ción y aptitudes físicas y mentales de su personal.

El elenco nacional se constituyó con efectivos pertenecientes a unidades de la VI División (norte del país), quienes se adjudicaron el derecho de representar al país, al obtener el primer lugar en la tradicional competencia de patrullas, que se efectuó el 7 de junio en Arica, como parte de las actividades conmemorativas del Día de la Infantería.

PRESENCIA PENOUISTA

De los ocho patrulleros nacionales que compitieron en los pantanosos te-



VELÁSQUEZ Y SANTIBÁÑEZ (SENTADOS A LA DERECHA) FUERON PARTE DEL EQUIPO NACIONAL QUE ESTUVO EN GALES.

rrenos de Gales, dos de ellos son del Biobío. Se trata del cabo 1º Nelson Velásquez Ponce (30), oriundo de Tomé, y del cabo 2° Edgar Santibáñez Sánchez (29), nacido y criado en Concepción.

"Es una experiencia de la cual me siento muy orgulloso, de representar al Ejército de Chile y al arma de Infantería, ya que es muy difícil, tuvimos que poner a prueba todos nuestros conocimientos y preparación física adquiridos durante nuestra carrera y, sobre todo, estos últimos seis meses de preparación que tuvimos para enfrentar este desafío. Es un evento de alto nivel que exige requisitos de entrenamiento individual, además de la solidez y el liderazgo", manifestó el cabo 1º Velásquez, quien no duda en afirmar que per-tenecer al Ejército "ha sido una carrera muy bonita, que me ha abierto las

puertas para vivir lindas experiencias, como la de Gales, junto a militares de muchas partes del mundo, por lo que insto a todos los jóvenes ser parte de esta linda profesión al servicio del país".

Similar apreciación vierte el cabo 2º Santibáñez, penquista que hace una década decidió dejar su casa en el sector Pedro de Valdivia Bajo para convertirse en militar, actividad que ejecuta con entu-

siasmo v dedicación. "En mis años de servicio he logrado desarrollarme en todo sentido, principalmente en lo emocional y profesional y en otros aspectos que me permiten afrontar día a día los desafíos que demanda esta profesión. Invito a todos los jóvenes de mi zona a asumir el desafío y medir sus capacidades en el Ejército, hermosa institución que me ha dado muchas oportunidades, entre ellas

la de poder representar a mi país en Reino Unido v donde mañana pueden ser ustedes", aseguró.

MÁXIMO DESAFÍO

Cambrian Patrol es un ejercicio militar que mide la efectividad operativa en el despliegue de las patrullas internacionales participantes y que en su desarrollo contempla extenuantes pruebas, tales como reconocimiento de armamento, vehículos v aeronaves, procedimiento ante elementos químicos, biológicos, radioactivos y nucleares, además de primeros auxilios, cruce de curso agua, procedimiento ante campo minado, tiro de artillería, ataque a una posición y actuar ante prisioneros de guerra. Todo bajo presión v en un escenario geográfico boscoso y con intensas lluvias que dificultan la movilidad de las tropas.

Antes de viajar a Europa y con el fin de conseguir un óptimo resultado, los efectivos chilenos realizaron un apremiante entrenamiento previo, que incluyó tareas y desafíos complejos, que conjugaron fortaleza física y mental, además de las destrezas propias que caracterizan al Ejército de Chile.



Formalizaron a cuieto que tenía videos